
授業開始

長いようで短かった（？）夏休みが終わりました。オリンピックあり高校野球ありとスポーツ
に関する話題が多かった夏休みでした。また、４０℃近くまで気温が上がるなどちょっと大変な
夏休みでもありました。早くいつもの汐入小学校の生活リズムに戻ることができるように取り組
んでまいります。
ところで、リオオリンピックでの日本選手の活躍はすばらしいものがありました。試合後の選

手のインタビューを聞いていると『チームでの信頼や絆』や『結果を信じた不断の努力』といっ
た言葉が聞こえてきました。
これは、汐入小学校の生活でも必要な言葉です。これらの言葉を大切にしながら夏休み明けの

スタートを切っていきたいと思います。
さて、この夏休み、１４４年を迎え少し古びた汐入小もいろいろと改修の手が加わりました。

改修その１：黒板工事
この夏休み、だいぶ古びていた各教室の黒板を新しく張り直しました。
新たな気持ちでこれからの学習に取り組んでもらいたいです。

改修その２：ピカピカの廊下
用務員さんたちが汚れが目立っていた廊下にポリシャーをかけて磨いてく

ださり、ワックスまでかけてくれました。授業参観の折にでもご覧ください。
子どもたちは新たな気持ちで廊下を歩いてもらいたいです。
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改修その３：給食室鍋交換
年季が入っていた給食室の鍋が新しくなりました。汐入小の給食がもっと
おいしくなることでしょう。


